

NETWORKS

Smartfren Community Gelar Workshop Model Bisnis Kanvas Bagi Pelaku UMKM Tangsel

Suhendi - TANGSEL.NETWORKS.CO.ID

Nov 4, 2023 - 20:25



TANGSEL - Smartfren Community Tangsel, sukses menggelar Workshop Teman UMKM dengan tema "Strategi Pengembangan Usaha Dengan Business Model Canvas (BMC)".

Acara ini diselenggarakan pada Sabtu, 4 November 2023 pukul 09.00 WIB, bertempat di Waroeng Lengkong Serpong Utara, Tangerang Selatan yang dihadiri oleh 60 peserta, yang merupakan pelaku UMKM dari berbagai kecamatan seTangerang Selatan.

Workshop ini bertujuan untuk memberikan pemahaman pelaku UMKM tentang Model Bisnis Kanvas guna meningkatkan kesempatan kesuksesan bisnis dan mengoptimalkan efisiensi operasional melalui pemahaman yang lebih baik tentang bagaimana bisnis beroperasi.

Acara ini dihadiri oleh Bachtiar Priyambodo S.STP., M.Si selaku Kepala Dinas Koperasi Usaha Kecil Menengah Kota Tangerang Selatan. Selain itu juga turut dihadiri oleh Hj. Lista Hurustiati, SH., MH yang juga merupakan Ketua Tim Fasilitasi CSR Tangsel, S.IP dan Dr. Dani M. Akhyar, ST., M.Si selaku Head of Comdev & PR Smartfren serta narasumber Adha Wahyudi, SE.I., CPM sebagai Trainer UMKM.

Dalam pembukaannya Leader Smartfren Community Tangerang Selatan, Muhamad Nur Rajab menyampaikan hari ini kali ke 5 kami hadir mengadakan workshop Teman UMKM yang pada kesempatan ini bertemakan Bisnis Model Kanvas.

“Workshop Bisnis Model Kanvas adalah alat yang efektif untuk merumuskan strategi bisnis dan dapat diadaptasi sesuai dengan kebutuhan usaha. Pastikan suasana workshop tetap interaktif dan kolaboratif untuk mencapai hasil yang baik”, ucap pemuda yang juga merupakan Duta Koperasi Tangsel dan Owner Kopi Nineteen ini.

Selanjutnya Dani Akhyar yang merupakan Head Comdev Smartfren ini menyampaikan bahwa Smartfren terus berkomitmen dalam mensukseskan seluruh program Smartfren Community dari berbagai kota khususnya dalam hal ini Tangerang Selatan. Menjadi salah satu kota yang paling aktif berkegiatan diharapkan terus menjaga momentum agar kehadiran Smartfren Community ini semakin luas dirasakan kebermanfaatannya bagi masyarakat Tangerang Selatan.

Selanjutnya sambutan oleh Lista yang merupakan Ketua Tim Fasilitasi CSR Tangsel. “Dalam workshop ini saya harap pelaku UMKM dapat menjalin koneksi, berbagi pengalaman, dan belajar satu sama lain. Workshop ini juga merupakan kesempatan untuk mendengarkan masukan dari para ahli dan berkolaborasi dalam merancang model bisnis yang berkelanjutan.” ucapnya.

Acara ini dibuka secara resmi oleh Bachtiar Priyambodo S.STP., M.Si selaku Kepala Dinas Koperasi Usaha Kecil Menengah Kota Tangerang Selatan. “Workshop model bisnis kanvas ini adalah salah satu upaya untuk mendukung pertumbuhan dan pengembangan UMKM, yang merupakan tulang punggung perekonomian kita,” ujarnya, Sabtu (4/11/23).

Workshop ini membahas tentang “Strategi Pengembangan Usaha Dengan Business Model Canvas (BMC)” dengan narasumber Adha Wahyudi, SE.I., CPM sebagai Trainer UMKM. Beliau memberikan teori dan juga praktek langsung bagaimana Bisnis Model Kanvas.

“Model Bisnis Kanvas ini membantu UMKM merumuskan, mengklarifikasi, dan meningkatkan model bisnis mereka melalui pemahaman yang lebih baik tentang elemen inti seperti segmen pelanggan, nilai yang ditawarkan, saluran distribusi, dan sumber pendapatan. Ini bertujuan untuk meningkatkan efisiensi, mengidentifikasi peluang, dan mengatasi tantangan dalam bisnis,” pungkasnya. (Hendi)